
Vœux 2025, Rétrospective Sylviane LAI 

 

Bonsoir à tous, 

Retour sur 2024 qui fut riche de projets et d’évènements !   

JANVIER 

Comme chaque début d’année, janvier a débuté par les traditionnels vœux du 
Maire, la visite aux ainés en maison de retraite pour partager la galette des rois,  
sans oublier un petit tour chez le doyen Joseph Tréguier.  

Au 1 janvier, l’abonnement à la médiathèque pour les moins de 25 ans est 
devenu gratuit et le tarif famille est passé à 10€.  

Les rendez-vous à la Médiathèque La Parenthèse se sont enchaînés : chasse aux 
médailles (pour se mettre dans l’ambiance des JO), les petits contes d’Annick, le 
ciné goûter, les nuits de la lecture.  

Dès le 18 janvier l’équipe de recenseurs était à pied d’œuvre et cela jusqu’au 17 
février !  

N’oublions pas, la petite révolution à la déchèterie : la mise en place de la carte 
d’accès. Et enfin, un projet qui nous occupera toute l’année :  le lancement du 
chantier de rénovation thermique de la salle du Ponant. 

FEVRIER 

En février, accompagnés de l’ensemble des associations qui se sont mobilisés 
nous avons remis un chèque de 3023 € au Téléthon.  

Le 14 février, en présence notamment de M. le Sous-Préfet de Brest, la commune 
et le promoteur Amenatys ont inauguré les immeubles du Verger au 169 De Gaulle. 
Cette opération de renouvellement urbain concilie des objectifs relativement 
contradictoires : continuer à produire du logement pour répondre à la grande 
attente actuelle de la population et favoriser l’installation de commerces et de 
services pour alimenter la dynamique actuelle du territoire, tout en limitant les 
consommations foncières. 

 

 

 

 



MARS 

En mars, pour les vacances d’hiver, les enfants furent bien occupés entre : 

La nuit du Garo avec des sports interactifs, un parcours sportif, une initiation à 
l’escalade ou un voyage immersif … A la médiathèque : des jeux, concours, et 
contes, où le loup fut mis à l’honneur, un Ciné concert et enfin, le dernier jour de 
Mars, la traditionnelle chasse aux œufs dans le parc verdoyant de Toul An Dour ! 

Côté Culture, à Ar Stivell, la rencontre des écoles de musique du Pays d’Iroise nous 
a offert un très beau moment ! 

En lien avec le SDEF, la rénovation des lanternes s’est poursuivie confirmant ainsi 
notre engagement dans la transition écologique et la nécessité de réduire la 
facture énergétique. 

Nous avons voté le budget de la commune. Un budget général total de 8,23 Md’€, 
et qui passe à 16,6 Md’€ en y intégrant les budgets annexes. Des investissements 
dédiés entre autres aux rénovations thermiques et au développement d’énergies 
renouvelables, mais aussi d’aménagement tels que les lotissement ou 
requalification de friches.  

AVRIL 

L’un des évènements les plus marquant d’Avril fut certainement le départ de la 
deuxième journée du 57 ème Tour de Bretagne ! 25 équipes internationales, soit 
165 coureurs, des expositions, des rencontres avec les anciennes gloires de 
l’ACM, plus de 1000 visiteurs ! Un projet porté en partenariat avec le Pays d’Iroise, 
une très belle réussite.   

Nous avons également accueilli le salon « Bouger pour sa santé » organisé par la 
Communauté Professionnelle Territoriale de Santé, l’UFOLEP, les Maisons Sports 
Santé, une journée pleine d’énergie, de mouvement et de conseils précieux pour 
adopter un mode de vie plus actif et épanoui. 

MAI 

Le joli mois de Mai, a débuté par la cérémonie du 8 mai, puis une conférence sur 
la Cybersécurité, et le 25 le Baz’Arts a repris place dans le décor champêtre de Toul 
An Dour pour réunir artistes professionnels et amateurs sous le fil conducteur 
"Musiques d'ici et d'ailleurs" avec la collaboration de l’association « Bretagne 
Ukraine ».  

Coté travaux, la toiture de la salle du Garo s’est refait une beauté en se coiffant 
d’une sur-couverture en membrane PVC et d’une isolation en laine de roche.  



A la salle du Ponant les travaux avancent bon train : désamiantage terminé, mise 
en place d’une nouvelle toiture isolée composée de panneaux sandwichs, 
isolation technique par l’extérieur, renforcement de la charpente pour accueillir 
les panneaux photovoltaïques ! 

JUIN 

L'été approche, avec des journées ensoleillées et des activités en plein air. Juin 
accueille ainsi, la fête de la musique à Toul An Dour en partenariat avec 
Guipronvel Animation. Et en cette année des JO quoi de mieux qu’une journée 
Olympique qui ravit tous les enfants depuis déjà 4 ans ! 

Côté culture, on notera le Concert de fin d’année de l’école de musique de Pays 
d’Iroise Communauté et, en lien avec l’UNC, une Exposition - Conférence sur 
Bonaparte « Napoléon par le pinceau et la plume ». Vaste sujet ! 

JUILLET 

Juillet, c'est le mois des vacances ! Pour autant il a fallu nous organiser et solliciter 
un grand nombre d’élus et de bénévoles pour assurer les permanences lors des 
élections législatives. Celles- là on ne les avait pas vu venir ! 

Nous avons profité de l’absence des enfants pour rénover le self de l’école : 
peintures murales, remplacement du revêtement de sol pour un confort visuel et 
acoustique, et renouvellement d’une moitié du mobilier. 

Et pour ce 1er mois de vacances : du théâtre « Elles étaient une fois … contes de 
femmes légendaires », des expositions : « Plongez dans le Finistère et Mission 
Océan », 4 cinés goûters d’été et ateliers bricolage. Sans oublier le rendez-vous 
estival de solidarité du don de sang.  

Profitant de la trêve sportive, des travaux d’amélioration des conditions de 
circulation et de stationnement ont débuté sur le parking du stade de Pen Ar 
Guear : zones circulables bitumées, emplacements PMR et cheminement doux en 
enrobés. Des rambardes en bois seront ajoutées prochainement le long de cette 
piste mixte afin de renforcer la sécurité des usagers.  

Et enfin le dernier acte de la rénovation de la Salle Guy Magueur avec la pose d’une 
isolation phonique afin d’améliorer le confort des utilisateurs.  

AOÛT 

Nous ne pouvions occulter de nos mémoires ce jour du 7 août 1944, jour de la 
libération de la commune. Une commémoration pour ces 80 ans marquée 
d’émotion et de souvenirs. Un grand merci à l’UNC, à l’association Brest 44, à Kevin 
Mescoff, propriétaire de la Jeep, à Jo Jestin pour les témoignages sur les 



prisonniers milizacois et à tous ceux qui ont contribué à la réussite de cette 
commémoration. 

Avant la rentrée, les enfants envahissent le parking de la mairie de Milizac et la rue 
du Manoir pour un rendez-vous très attendu « La Rue est à nous » ! Des activités 
ludiques et festives, un événement coorganisé par la municipalité et Léo Lagrange. 

SEPTEMBRE 

Un mois de septembre sans son forum n’est pas un mois de septembre ! Près de 
40 associations, culturelles, sportives répondent chaque année au rendez-vous et 
nous les remercions ! 

C’est la rentrée ! Les élèves ont repris le chemin de l’école. Et pour poursuivre dans 
la bonne humeur Ar Stivell accueille du Catch d’impro et du Théâtre « Le bonheur 
en camping-car » histoire de garder un pied dans les vacances ! 

Enfin, pour nous préparer à hiberner, le CCAS organisait le 18 septembre une 
conférence sur le sommeil.  

OCTOBRE 

Ambiance automnale mais particulière festive au célèbre repas des anciens du 
mois d’Octobre !  

Les jeunes ne sont pas en reste puisque le bal des sorcières à la décoration on ne 
peut plus effrayante va faire trembler la salle Ar Stivell toute l’après-midi du 31.  

On ne l’attendait plus, plusieurs fois annoncé, il est enfin arrivé, le panier de basket 
de l’espace jeunes à Guipronvel a pris place, vive matchs 3x3 endiablés ! 

Octobre marque également l’ouverture de la salle de répétition de musique et la 
création de la nouvelle association « MMG (Musique Milizac-Guipronvel) ». 

Une nouvelle section de Gouren est ouverte sur la commune qui permet de faire 
découvrir ce sport traditionnel breton, ainsi que Milizac Osier ! 

En octobre nous avons également adopté à la CCPI le Projet d’Aménagement et de 
Développement Durable du Plan Local d’Urbanisme Intercommunal-Habitat, un 
énorme travail réalisé conjointement avec le Pays d’Iroise. Mais il reste un long 
chemin avant de voter le PLUIH ! 

La fin de l’année s’annonce, il nous reste encore tellement de choses à faire !  

 

 

 



NOVEMBRE 

En ce mois de novembre nous finalisons donc le programme voirie 2024 : 
entretien et de bitumage des routes de campagne pour un montant cumulé de près 
de 120 000 € de travaux.  

S’enchaînent alors les ateliers informatiques avec la conseillère numérique 
Sophia « la création de son propre jeux vidéo » et le montage vidéo, le Concert 
« Mazingo » Abers Blues, du Théâtre pour les jeunes « Complètement dingues » par 
la compagnie Ploomiroise, le Ciné concert de la sainte Cécile Orchestre de Saint 
Renan Animations … 

Novembre est le mois de la solidarité : la collecte de la Banque alimentaire a 
permis de récolter 828Kg. Un grand merci à tous ! 

C’est aussi le mois du souvenir avec la cérémonie du 11 novembre. 

Le 16 novembre nous avons inauguré la rénovation thermique de la salle Guy 
Magueur. Un équipement public construit en 1983, générant de fait une certaine 
complexité et quelques surprises ! Travaux de rénovation thermique en y 
adjoignant une extension de 43 m² et le redéploiement des locaux (club-house, 
vestiaires) et en intégrant une salle de répétition musicale. Cet investissement 
d’1,4 Md€ s’amortira progressivement. Résultat : un gain énergétique de 66 % ! 

A cette occasion une plaque en l’honneur de Guy Magueur a été dévoilée. 
Directeur sportif de l’AC Milizac dans les années 80-90, époque où l’ACM était l’un 
des meilleurs clubs cyclistes amateurs de France.  

DECEMBRE 

Décembre annonce les fêtes de fin d’année mais avant de festoyer il nous restait 
encore quelques rendez-vous à honorer ! 

Le téléthon en partenariat avec les associations, le spectacle de Noël des écoles 
« Hip Hip Hip Pirates », la pièce de théâtre « J’irai cracher sur vos tombes », les 
rendez-vous à La Parenthèse sur « Les émotions », et le désormais traditionnel 
« Noël à Ar Stivell » chants, friandises et vin chaud autour du sapin illuminé. 

Bernard QUILLEVERE vous parlera plus amplement du projet de la MAS mais la 
demande de permis de construire est déposée ! 

Un dernier mot sur la rénovation thermique de la salle du Ponant qui s’est finalisée 
jusqu’au dernier jour du mois de décembre afin d’accueillir au mieux les 
associations utilisatrices dès le 6 janvier. Il reste encore quelques détails à régler 
mais on a tenu les délais ! 



12 mois de vie communale intense, une satisfaction pour l’ensemble des agents, 
des élus, et des bénévoles qui œuvrent chaque jour pour mener à bien les projets 
et les nombreux évènements qui font de Milizac-Guipronvel une commune où il 
fait bon vivre, ensemble.  

Merci à vous tous, très belle année 2025 ! 


